



## Dos proyectos del IES de Poio logran el sello de calidad europeo

Una de las iniciativas impulsa el turismo entre los jóvenes

**LÓPEZ PENIDE**

POIO / LA VOZ 21/12/2016 05:00

Los alumnos del instituto de Poio acaban de ver como el esfuerzo que llevan realizado los dos últimos cursos escolares ha tenido su recompensa. Así, de los veintiséis sellos de calidad europeos concedidos en el marco del programa eTwinning a centros educativos de Galicia, una decena han recaído sobre sendos proyectos coordinados en el IES de Poio, respectivamente, por los departamentos de Latín y de Griego.

Una de estas iniciativas, *Tourism for teenagers*, busca impulsar el turismo entre los adolescentes, para lo cual se han llevado a cabo «cinco movilidades de alumnado», precisaron desde la dirección del centro. De este modo, se ha colaborado con otros centros educativos de Roma (Italia), Kalamata (Grecia), Radom (Polonia) y Pribram (República Checa).

Además de promover el aprendizaje activo de lenguas, los alumnos han elaborado una serie de productos que se pueden consultar en su portal de

Internet. De este modo, se pueden leer distintas guías turísticas, descargar pósters o consultar un mapa interactivo.

Asimismo, los alumnos de los cinco centros implicados en esta iniciativa dieron cuenta de sus distintas experiencias y lo plasmaron en ebooks. En ellos se recogen aspectos tan dispares como «o impacto [que ten] nas súas vidas, o atractivo turístico dos lugares nos que traballamos, o que levaban aprendido co proxecto ou o seu aprendizaxe nas linguas dos socios».